

COMMUNIQUÉ POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

JOURNÉES DE LA PERSÉVÉRANCE SCOLAIRE DANS ROUSSILLON Bien entourés, les jeunes peuvent tous persévérer

Saint-Constant, le 9 février 2023 – *Les Journées de la persévérance scolaire* sont mises à l'honneur encore une fois par les municipalités de la MRC de Roussillon.

Du 13 au 17 février 2023, les maires et mairesses de Roussillon soutiendront cette campagne nationale visant à valoriser les efforts des jeunes pour qu'ils persévèrent et se façonnent un avenir rempli de réussites.

Nos gestes, un plus pour leur réussite !

« L'engagement de tous est primordial pour que nos élèves persévèrent. C'est pourquoi en plus de tout le personnel scolaire, c'est nous tous qui devons rester engagés et mobilisés dans ce mouvement collectif que sont les *Journées de la persévérance scolaire*. Entourons-les de bienveillance et d'ouverture, car bien entourés, ils peuvent tous persévérer », mentionne Christian Ouellette, préfet de la MRC de Roussillon et maire de Delson.

Depuis plusieurs années déjà, la MRC souligne ces *Journées* afin de réitérer son soutien à l'ensemble des acteurs interpellés par la lutte au décrochage scolaire.

« La réussite de nos jeunes, c'est aussi notre réussite. Reconnaissons leurs efforts et leur motivation, félicitons-les, renforçons leur confiance en eux, saluons leur résilience et leur persévérance au quotidien », ajoute pour sa part Jocelyne Bates, mairesse de Sainte-Catherine.

Une programmation pour les jeunes de partout au Québec

Laurent Duvernay-Tardif est à nouveau le porte-parole des *Journées de la persévérance scolaire*. Il proposera, avec ses invités, une grande rencontre avec des élèves de partout au Québec afin d'échanger sur la persévérance, la motivation, l'engagement, l'estime de soi et l'entourage. La

programmation complète peut être consultée au journeesperseverancescolaire.com.

– 30 –

Source et renseignements :

Service des communications

450 638-1221

communications@mrcroussillon.qc.ca

